
 1 

  

Câmara Municipal de Mação 
 

Acta N.º 13/2023 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Data da Sessão : 12 de Julho de 2023 

                                               Início da sessão: 14:30 horas 

                                               Términus da Sessão: 16:00 horas 

 

A respectiva ordem de trabalhos fica arquivada em pasta anexa à presente acta. 

 

Membros da Câmara Municipal de Mação presentes na sessão: 

 

Presidente: António José Martins Louro 

 

 

Vereadores: 

Nuno Manuel Pedro Barreta 

Margarida Isabel de Matos Lopes 

            Vasco Rodrigo da Silva Marques 

             

 

 

 

Faltas Justificadas: Vasco António Mendonça Sequeira Estrela 

 

                                   

 

 

 

 

Responsável pela elaboração da acta: 

Nome: Maria Manuela Martins Filipe  

Cargo: Assistente Técnico 

 

 

 

 

 

 



 2 

Câmara Municipal de Mação 
 

Acta N.º 13/ 2023 
12 de Julho de 2023 

 
---------------------------------------------LOCAL--------------------------------------------------------------- 

Sala de reuniões da Câmara Municipal, no Edifício dos Paços do Concelho. 

---------------------------------------------INICIO---------------------------------------------------------------- 

14:30 horas. Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente Substituto declarou 

aberta a reunião. 

-----------------------------------------JUSTIFICAÇÃO DE FALTAS------------------------------------- 

O Sr. Presidente Substituto informou que o Sr. Presidente não pode estar presente na 

reunião pois encontra-se a acompanhar a Viagem de Estudo à Europa, pelo que se 

considerou justificada a sua falta nesta reunião. 

------------------------------------------ORDEM DE TRABALHOS----------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos desta reunião é a seguinte: 

1) Aprovação da ata da reunião anterior; 

2) Apreciação de correspondência recebida e respetivas deliberações, quando 

necessárias;  

3) Análise e eventual ratificação sobre pedido de transporte do Centro Recreativo e 

Cultural de Queixoperra; 

4) Análise e eventual deliberação sobre pedido da empresa Tejo Ambiente; 

5) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio de munícipe; 

6) Análise e eventual deliberação sobre pedido de transporte para passeio do Centro 

de Dia Nossa Senhora do Pranto de Penhascoso e Centro de Proteção à Terceira 

Idade de Aboboreira; 

7) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio para Festa de Verão da 

Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga; 

8) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio para Feira de São Jacinto 

do Centro Recreativo de Vales; 

9) Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio para Festa de Verão da 

Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira; 

10)Análise e eventual deliberação sobre pedido de corte parcial do transito no âmbito 

da Festa de Verão da Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira; 
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11)Análise e eventual deliberação sobre pedido de apoio da empresa Desertáscores, 

Lda., concessionária do Bar da Praia Fluvial de Ortiga; 

12)Discussão e votação de proposta de apoio ao Festival Dançarão; 

13)Discussão e votação de pedido de apoio do Circo Marisol; 

14)Discussão e votação de proposta de apoio a munícipes (informação social) 

15)Discussão e votação de proposta para pagamento de despesas no âmbito da 

Feira Empresarial e da Feira Mostra 2023; 

16)Discussão e votação de proposta para autorização de despesa no âmbito dos 

Campos de Férias de Mação; 

17)Discussão e votação de proposta de continuidade do Programa Integrativamente; 

18)Análise e eventual deliberação sobre direito de preferência do artigo matricial nº 

5264, de Mação. 

19)Análise e eventual deliberação sobre direito de preferência do artigo matricial nº 

3509, de Penhascoso. 

20)Análise e eventual deliberação sobre direito de preferência do artigo matricial nº 

5264, de Mação; 

21)Análise e eventual deliberação relativa a atribuição de número de polícia em 

Aboboreira, União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira; 

22) Discussão e votação da proposta das Normas de Funcionamento da Pista da 

Boavista, em Mação, bem como da proposta de Protocolo a celebrar com o Clube 

Automóvel de Mação; 

23)Apreciação de requerimentos e pedidos de licenciamento das seguintes obras 

particulares: 

- Agostinho Marques Gaspar – Certidão augi 

- David André Martins da Eira – Certidão augi 

- Luis Marques Gaspar – Certidão augi 

- Filipe Marques Gaspar – Certidão augi 

- Rui Manuel Martins da Cunha – Reconstrução de edifício de habitação 

-------------------------------PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA---------------------------------- 

----------------------------------SR PRESIDENTE SUBSTITUTO---------------------------------------- 

FEIRA MOSTRA 2023 

O Sr. Presidente Substituto referiu que a Feira Mostra 2023 foi um sucesso reconhecido 

por todos, com enorme afluência de pessoas, tendo este evento corrido de forma 
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extraordinariamente positiva. Mais referiu que foi com orgulho que, passados estes 

anos, conseguirmos ter um Feira com tantos expositores e com tantos visitantes 

----------------------------SR.ª VEREADORA MARGARIDA LOPES--------------------------------- 

CAMPOS DE FÉRIAS VERÃO 100% MAÇÃO 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes informou que já se encontram a decorrer os Campos 

de Férias de Verão 100% Mação. 

FEIRA MOSTRA 2023 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes deixou uma palavra de agradecimento a todos os que 

colaboraram, funcionários, Associações, Instituições, Juntas de Freguesia na Feira 

Mostra 2023, que é o maior evento do nosso Concelho e que contribuíram para que tudo 

corresse de forma positiva e dentro da normalidade e no sucesso alcançado nas 

diversas atividades e nos espaços de restauração 

------------------------------SR. VEREADOR VASCO MARQUES-------------------------------------- 

QUIOSQUE NA PRAIA FLUVIAL DE CARVOEIRO 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que foi realizada uma fiscalização na Praia 

Fluvial de Carvoeiro, pelo Instituto Nacional de Socorros a Náufragos, o que aconteceu 

pela primeira vez desde que a Praia abriu e, na mesma foram feitas várias 

recomendações que a Câmara está a acatar e a dar resposta a tudo o que foi solicitado. 

Mais referiu que o nível de exigência, a nível das entidades nacionais, que são feitas 

sobre os municípios, relativamente às praias fluviais e outros equipamentos, é cada vez 

maior e é também cada vez mais difícil manter os espaços abertos e a funcionar porque, 

semanalmente, uma ou outra entidade, está a pressionar a Câmara para esta ou aquela 

necessidade de melhoria. Mais referiu que tem havido um acompanhamento quase 

continuo e todas as situações têm sido resolvidas. 

PISCINA DE ENVENDOS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, também hoje, já aconteceu uma vistoria à 

piscina de Envendos, pelos serviços da Saúde e também aí houve algumas 

necessidades de melhoria e a Câmara está a colaborar com a Junta de Freguesia de 

Envendos, como já se fez no ano passado, numa situação idêntica e fizemos algumas 

diligências no sentido de ajudar a manter aquele espaço aberto, a cumprir a legislação e 

com algumas melhorias.  

QUIOSQUE DA PRAIA FLUVIAL DE CARDIGOS 

O Sr. Vereador Vasco Marques informou que, na sequência de deliberação de reunião 

anterior sobre colocação de quiosque na Praia Fluvial de Cardigos, será colocado no 
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loval, no próximo fim-de-semana, o quiosque cedido pelo CAS à Câmara, que ficará, 

provisoriamente em Cardigos até ao final da época balnear. 

--------------------------------SR. VEREADOR NUNO BARRETA-------------------------------------- 

TANQUE DE SÃO JOSÉ DAS MATAS 

O Sr. Vereador Nuno Barreta referiu que, há alguns dias, verificou que o tanque da 

Proteção Civil, de São José das Matas, se encontra vazio e questiona se existe algum 

problema com o mesmo. 

O Sr. Presidente Substituto informou que o referido tanque não está vazio, mas sim 70 

cm abaixo do normal e já foi alertado para esse facto por munícipes daquela localidade e 

informou a Proteção Civil para o mesmo. Mais referiu que é preciso ter em conta que 

antes de existir a Tejo Ambiente, a Câmara controlava as redes e atestávamos os 

tanques, mas agora não é possível fazer isso e, uma coisa que está em negociações 

com a Tejo Ambiente é ser criado um contador ambulante que seja levado aos depósitos 

e se possa contar a água que é introduzida nos mesmos. Mais referiu que os tanques 

referidos levam 119.000 litros de água e essa quantidade de água dá para atestar 34 

tanques de capacidade normal, pelo que o tanque de São José das Matas dá, neste 

momento, para atestar 25 desses tanques, mas apesar disso, é conveniente que esteja 

mais cheio. 

BOCAS DE INCÊNDIO 

O Sr. Vereador Nuno Barreta referiu que, como já fez em anos anteriores, deixa o alerta 

para a necessidade de se dar uma vista de olhos às bocas de incêndio das aldeias 

porque, às vezes, em situações de emergência, algumas estão bloqueadas e 

calcinadas. 

O Sr. Presidente Substituto informou que tem vindo a alertar, ao longo dos anos, que as 

bocas de incêndio são uma visão muito urbana do processo dos incêndios e, nos últimos 

20 anos, somente duas vezes viu pessoas a querem ligar-se às bocas de incêndio e 

foram pessoas que vieram das cidades. Mais referiu que a própria estrutura dos 

Bombeiros tem criado sistemas autónomos, não dependendo destes sistemas porque, 

em muitos locais, estes sistemas estão ligados a um tanque que tem 40 a 50 mil litros de 

água e, num grande incêndio essa água gasta-se em 15 minutos e, a seguir, fica a 

população sem água, pelo que, normalmente os Bombeiros, só em casos muito 

extremos é que usam isto e, não tem havido da parte do Bombeiros de Mação nenhuma 

solicitação nesse sentido, mas concorda que é sempre benéfico que as mesmas 

funcionem. Referiu ainda que as nossas bocas de incêndio, a maior parte delas são de 
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um sistema mais antigo de ligação, que existia e, neste momento já veio um nosso tipo 

de rosca e outro segundo meio de ligação rápida e os carros, uns têm e outros não têm 

esse sistema de comutação destes procedimentos e, talvez por isso, não vê da parte 

dos Bombeiros, nenhuma atenção a estes sistemas de apoio. 

MÁQUINA DE LIMPEZA DAS RUAS EM MAÇÃO 

O Sr. Vereador Nuno Barreta referiu que, relativamente à máquina que faz a limpeza das 

ruas, em Mação, ao limpar as ruas levanta a areia existente entre os paralelos e, para 

além disso, mais do que uma pessoa lhe chamou à atenção para o facto da referida 

máquina abastecer de água na torneira do jardim, que tem contador e, se a Câmara tem 

um furo, porque é que a máquina não abastece dessa água em vez de o fazer com água 

da rede de abastecimento público. 

O Sr. Presidente Substituto informou que a referida máquina tem um depósito muito 

pequeno pois a mesma não serve para lavar a estrada e a função daquela aspersão, 

ligeira, é somente para não levantar pó e não é significativo e, se tiver de ir ao estaleiro, 

perdendo vinte minutos em cada deslocação, fica mais dispendioso do que o atestar a 

água na rede, porque o depósito não leva mais que 150 litros. 

PEDIDO DE LISTAGENS 

O Sr. Vereador Nuno Barreta solicitou que lhe sejam facultadas as listas nominais dos 

beneficiários da viagem a Lisboa, no âmbito do Spathys, dos jovens que estão a 

trabalhar na Piscina, dos jovens que foram à Universidade Jovem, dos jovens que estão 

nos Campos de Férias e dos jovens que foram na Viagem de Estudo à Europa. 

----------------------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA----------------------------------------- 

-------------------------------ACTA DA REUNIÃO ANTERIOR-------------------------------------------

Aprovada por unanimidade a acta da reunião anterior, tendo sido dispensada a leitura da 

mesma em virtude de terem sido enviadas fotocópias a todos os membros com a devida 

antecedência. 

----------------------------------------DISPONIBILIDADES--------------------------------------------------

A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria nº 131, respeitante ao 

dia 11 de julho de 2023, cujos resultados demonstram: Operações Orçamentais: 

2.924.946,26€ (dois milhões, novecentos e vinte e quatro mil, novecentos e quarenta e 

seis euros e vinte e seis cêntimos), Operações de Tesouraria: 41.924,36 € (quarente e 

um mil, novecentos e vinte e quatro euros e trinta e seis cêntimos). 

-------------CENTRO SOCIAL SÃO JOÃO BAPTISTA DE CARVOEIRO------------------------ 

AGRADECIMENTO 
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A Câmara tomou conhecimento do ofício do Centro Social São João Baptista de 

Carvoeiro, datado de 26 de junho de 2023, no qual agradece o apoio, que irá fazer 

erguer um pouco mais esta instituição e atingir alguns objetivos pretendidos. 

-----COMISSÃO EXECUTIVA CAPELA SANTA MARGARIDA DE SANGUINHEIRA------ 

CONVÍVIO DE ALDEIA – CONVITE 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Comissão Executiva da Capela de Santa 

Margarida de Sanguinheira, datado de 21 de junho de 2023, no qual envia convite para 

convívio para assinalar o termo das obras de requalificação da Capela de Santa 

Margarida, em Sanguinheira, no dia 22 de julho de 2023. 

-------------------ASSOCIAÇÃO CENTRO CONVÍVIO DE CAPELA------------------------------- 

TERMINUS DE FUNÇÕES – AGRADECIMENTO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação Centro Convívio de Capela, 

datado de 21 de junho de 2023, no qual informa que os atuais Órgãos Sociais terminam 

as suas funções no dia 24 de junho de 2023 e agradece o apoio e atenção 

disponibilizada a esta associação durante o triénio 2020/2023. 

----------------------------------------------AFLOMAÇÃO----------------------------------------------------- 

PROPOSTA OIGP DE ENVENDOS 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Aflomação, datado de 22 de junho de 2023, 

no qual envia link para download do documento em formato PDF, assim como todos os 

anexos integrantes da proposta de OIGP para a AIGP de Envendos, incorporando as 

alterações solicitadas. 

O Sr. Vereador Nuno Barreta solicitou acesso a este documento, uma vez que o link é 

temporário e já expirou, pelo que não consegue ter acesso ao referido documento. 

O Sr. Presidente Substituto referiu que irá reenviar o link ao Sr. Vereador Nuno Barreta. 

----------------------------------------------E – REDES-------------------------------------------------------- 

INFORMAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da E-REDES, datado de 27 de junho de 2023, 

no qual envia informação detalhada do investimento realizado em 2022, na melhoria e 

manutenção da rede de abastecimento de eletricidade do concelho, e Plano de Obras E-

Redes para 2023. 

----------------- COMUNIDADE INTERMUNICIPAL DO MÉDIO TEJO---------------------------- 

PROTOCOLO DA COOPERAÇÃO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Comunidade Intermunicipal do Médio Tejo, 

no qual envia, para conhecimento, Protocolo de Cooperação celebrado com o Instituto 
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da Habitação e da Reabilitação Urbana, no âmbito dos Projetos de Habitação a Custos 

Acessíveis do Médio Tejo. 

------------------CENTRO RECREATIVO E CULTURAL DE QUEIXOPERRA------------------- 

PEDIDO DE TRANSPORTE 

A Câmara tomou conhecimento do ofício do Centro Recreativo e Cultural de 

Queixoperra, datado de 23 de junho de 2023, no qual solicita cedência de transporte 

para Lisboa, para participação em programa de televisão, no dia 28 de junho de 2023. 

O Sr. Presidente Substituto apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido do Centro Recreativo e Cultural de Queixoperra, datado de 23 

de junho de 2023, para cedência de transporte, à RTP, no dia 28 de junho de 2023, nos 

termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa ratificar e apoiar o 

solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, não tendo o Sr. 

Vereador Vasco Marques participado na votação e tendo o Sr. Vereador Nuno Barreta 

apresentado a seguinte declaração de voto: 

 “Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 3 ordem trabalhos, ”Pedido do Centro Recreativo e 

Cultural de Queixoperra .” 

As associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo perpetuar da nossa 

cultura, mas devemos:  

Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22, e repetidas também na página 25 do Relatório de Auditoria do 1º semestre de 

2019 de 6 de setembro de 2019: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras 

definidas no Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e 

fundamentalmente que sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente 

às atividades desenvolvidas que foram objeto de apoio. 

Os futuros eventos a decorrer, devem respeitar as recomendações das autoridades de 

saúde para a prevenção da transmissão do Covid19.” 

---------------------------------------------TEJO AMBIENTE------------------------------------------------- 

AUTORIZAÇÃO DE INTERVENÇÃO NA VIA PÚBLICA 
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A Câmara tomou conhecimento do ofício da empresa Tejo Ambiente, datado de 6 de 

julho de 2023, no qual envia minuta proposta para a necessária autorização e 

legitimação da Tejo Ambiente poder intervir nas vias públicas sob jurisdição municipal, 

ao abrigo do contrato de gestão delegada e no âmbito da manutenção preventiva e 

curativa das infraestruturas de abastecimento de água e de saneamento de águas 

residuais que gerem. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a minuta proposta, que fica anexa aos 

documentos da presente reunião. 

----------------------------------------REQUERIMENTO----------------------------------------------------- 

CONSTRUÇÃO DE PAREDE – MANTELA 

A Câmara tomou conhecimento do ofício do munícipe Duarte Miguel Cravo Martins 

Filipe, datado de 26 de junho de 2023, no qual solicita a possibilidade da Câmara lhe 

poder ceder pedra para a construção de muro que sustenta as terras de via pública, na 

EN244, em Mantela. 

O Sr. Vereador Vasco Marques apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido do Duarte Filipe para cedência de alguma pedras existentes 

em stock no estaleiro municipal, para recuperação de muro de limitação da sua 

propriedade na povoação de Mantela e da estrada municipal 244, proponho que as 

mesmas sejam cedidas, pois o muro em causa, serve de apoio ao pavimento da estrada, 

tendo o Município interesse na sua preservação.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

------------------------CENTRO DE DIA NOSSA SENHORA DO PRANTO------------------------ 

PEDIDO DE CEDÊNCIA DE TRANSPORTE – PASSEIO À PRAIA 

A Câmara tomou conhecimento do ofício do Centro de Dia Nossa Senhora do Pranto, 

datado de 4 de julho de 2023, no qual solicitam cedência de transporte para passeio à 

praia, no dia 27 de julho de 2023, para os utentes do Centro de Dia Nossa Senhora do 

Pranto de Penhascoso e do Centro de Proteção à Terceira Idade de Aboboreira. 

O Sr. Presidente Substituto apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido do Centro de Dia Nossa Senhora do Pranto e do Centro de 

Proteção à Terceira Idade em Aboboreira, datado de 04 de julho de 2023, para cedência 

de transporte para realização de passeio com os idosos, no próximo dia 27 de julho, nos 

termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de 

setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa apoiar o solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 
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----------------------LIGA REGIONAL DE MELHORAMENTOS DE ORTIGA--------------------- 

FESTA DE VERÃO 2023 – PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga, 

datado de 26 de junho de 2023, no qual solicitam apoio logístico para a Festa de Verão 

2023, a realizar nos dias 11, 12 e 13 de agosto. 

O Sr. Presidente Substituto apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido da Liga Regional de Melhoramentos de Ortiga, datado de 26 

de junho de 2023, para apoio logístico na realização das Festas de Verão de 11 a 13 de 

agosto de 2023, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa 

apoiar o solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, tendo o Sr. 

Vereador Nuno Barreta apresentado a seguinte declaração de voto: 

 “Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 7 ordem trabalhos, ”Pedido da Liga Regional de 

Melhoramentos de Ortiga.” 

As associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo perpetuar da nossa 

cultura, mas devemos:  

Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22, e repetidas também na página 25 do Relatório de Auditoria do 1º semestre de 

2019 de 6 de setembro de 2019: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras 

definidas no Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e 

fundamentalmente que sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente 

às atividades desenvolvidas que foram objeto de apoio. 

Os futuros eventos a decorrer, devem respeitar as recomendações das autoridades de 

saúde para a prevenção da transmissão do Covid19.” 

----------------------------------CENTRO RECREATIVO DE VALES----------------------------------- 

PEDIDO DE APOIO 

A Câmara tomou conhecimento do ofício do Centro Recreativo de Vales, datado de 3 de 

julho de 2023, no qual solicita apoio logístico para a habitual “Sardinhada”, que irá 



 11 

realizar, no dia 12 de agosto de 2023, no recinto da antiga escola primária e para a 10ª 

Edição da Feira de S. Jacinto, que irão realizar no dia 13 de agosto de 2023. 

O Sr. Presidente Substituto apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido do Centro Recreativo de Vales, datado de 03 de julho de 2023, 

para apoio logístico na realização de eventos nos dias 12 e 13 de agosto, nos termos da 

alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua 

atual redação, proponho que a Câmara possa apoiar o solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, tendo o Sr. 

Vereador Nuno Barreta apresentado a seguinte declaração de voto: 

 “Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 8 ordem trabalhos, ”Pedido do Centro Recreativo de 

Vales.” 

As associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo perpetuar da nossa 

cultura, mas devemos:  

Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22, e repetidas também na página 25 do Relatório de Auditoria do 1º semestre de 

2019 de 6 de setembro de 2019: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras 

definidas no Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e 

fundamentalmente que sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente 

às atividades desenvolvidas que foram objeto de apoio. 

Os futuros eventos a decorrer, devem respeitar as recomendações das autoridades de 

saúde para a prevenção da transmissão do Covid19.” 

----------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVO DE ABOBOREIRA--------------- 

PEDIDO DE APOIO LOGÍSTICO PARA FESTA DE VERÃO 2023 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação Cultural e Recreativo de 

Aboboreira, datado de 28 de junho de 2023, no qual solicita apoio logístico para a 

realização da Festa de Verão, a realizar nos dias 4, 5 e 6 de agosto de 2023. 

O Sr. Presidente Substituto apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido da Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira, datado de 

28 de junho de 2023, para apoio logístico dos tradicionais festejos de Verão, a realizar 

de 04 a 06 de agosto de 2023, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I 
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da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara 

possa apoiar o solicitado.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, tendo o Sr. 

Vereador Nuno Barreta apresentado a seguinte declaração de voto: 

 “Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 10 ordem trabalhos, ”Pedido da Associação Cultural e 

Recreativa de Aboboreira.” 

As associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo perpetuar da nossa 

cultura, mas devemos:  

Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22, e repetidas também na página 25 do Relatório de Auditoria do 1º semestre de 

2019 de 6 de setembro de 2019: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras 

definidas no Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e 

fundamentalmente que sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente 

às atividades desenvolvidas que foram objeto de apoio. 

Os futuros eventos a decorrer, devem respeitar as recomendações das autoridades de 

saúde para a prevenção da transmissão do Covid19.” 

----------------ASSOCIAÇÃO CULTURAL E RECREATIVO DE ABOBOREIRA--------------- 

CORTE PARCIAL DE TRÂNSITO NA RUA PRINCIPAL DE ABOBOREIRA 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da Associação Cultural e Recreativo de 

Aboboreira, datado de 28 de junho de 2023, no qual solicita autorização para cortar o 

trânsito automóvel, de forma parcial, na Rua Central, na zona contígua ao recinto das 

festas, em Aboboreira, nos dias 4, 5, e 6 de agosto de 2023. 

O Sr. Presidente Substituto apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido da Associação Cultural e Recreativa de Aboboreira, datado de 

28 de junho de 2023, para autorização de corte de trânsito, de forma parcial, na Rua 

Central, no âmbito da realização dos festejos em honra de Nª Srª da Conceição, em 

Aboboreira, nos termos da alínea o) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, 

de 12 de setembro, na sua atual redação, proponho que a Câmara possa apoiar o 

solicitado, através de Edital.” 



 13 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, tendo o Sr. 

Vereador Nuno Barreta apresentado a seguinte declaração de voto: 

 “Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 11 ordem trabalhos, ”Pedido da Associação Cultural e 

Recreativa de Aboboreira.” 

As associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo perpetuar da nossa 

cultura, mas devemos:  

Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22, e repetidas também na página 25 do Relatório de Auditoria do 1º semestre de 

2019 de 6 de setembro de 2019: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras 

definidas no Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e 

fundamentalmente que sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente 

às atividades desenvolvidas que foram objeto de apoio. 

Os futuros eventos a decorrer, devem respeitar as recomendações das autoridades de 

saúde para a prevenção da transmissão do Covid19.” 

---------------------------------------DESERTASCORES, LDA.-------------------------------------------- 

ELETRICIDADE – BAR DA PRAIA FLUVIAL DE ORTIGA 

A Câmara tomou conhecimento do ofício da empresa Desertascores, Lda., 

concessionária do Parque de Campismo e Bar da Albufeira da Barragem de Ortiga, 

datado de 29 de junho de 2023, no qual solicita apoio na disponibilização de energia 

elétrica para possibilitar a abertura do Bar da Albufeira da Barragem de Ortiga no dia 1 

de julho de 2023, devido ao atraso no fornecimento de energia elétrica por parte da Galp 

Energia, ficando a referida empresa disponível para liquidar a energia consumida no 

local. 

O Sr. Vereador Vasco Marques propôs que seja cedido o solicitado para possibilitar a 

abertura do Bar, devendo o município ser posteriormente ressarcido do montante do 

custo da energia que for disponibilizada, pela referida empresa. 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------ 

FESTIVAL DANÇARÃO 

O Sr. Vereador Vasco Marques apresentou a seguinte proposta: 
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“Na sequência do protocolo assinado com a associação Dançarem, para apoiar na 

realização, do festival Dançarão, nos próximos dias 14, 15 e 16 de julho, tendo em 

consideração que estava previsto o município apoiar na preparação do piso da praia 

fluvial de ortiga, para ai ser o palco principal do referido evento, proponho o empréstimo 

dos estrados e de paletes usadas, para melhoria das condições para praticada dança.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada, tendo o Sr. 

Vereador Nuno Barreta apresentado a seguinte declaração de voto: 

 “Nuno Manuel Pedro Barreta, vereador do partido Socialista da Câmara Municipal de 

Mação, voto a favor;  

Com recomendação no ponto 13 ordem trabalhos, ”Pedido da Associação Dançarem.” 

As associações devem ser apoiadas, sendo elas responsáveis pelo perpetuar da nossa 

cultura, mas devemos:  

Respeitar as recomendações do ROC – Dr. Sérgio Manuel da Silva Gomes, transcritas 

no relatório de setembro de 2017, página 23, e voltadas a referir no Parecer do Revisor 

Oficial de Contas sobre a informação financeira semestral, a 6 de setembro de 2018, 

página 22, e repetidas também na página 25 do Relatório de Auditoria do 1º semestre de 

2019 de 6 de setembro de 2019: “… o processo seja efetuado tendo por base as regras 

definidas no Regulamento Municipal de Atribuição de Apoios e Subsídios e 

fundamentalmente que sejam por parte dos beneficiários prestadas contas relativamente 

às atividades desenvolvidas que foram objeto de apoio. 

Os futuros eventos a decorrer, devem respeitar as recomendações das autoridades de 

saúde para a prevenção da transmissão do Covid19.” 

----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------ 

CIRCO MARISOL 

O Sr. Vereador Vasco Marques apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do pedido do Circo Marisol, para realização de um espetáculo em Mação, 

no dia 29 de julho de 2023, proponho o apoio do Município, com a redução das taxas em 

50%, e a cedência de eletricidade e água, para ligar as caravanas, caso estes pedidos 

sejam tecnicamente possíveis com os meios de que Município dispõe.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------- 

APOIO A FAMÍLIA CARENCIADA  

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes apresentou a seguinte proposta: 
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“A Câmara Municipal de Mação teve conhecimento da situação socioeconómica de uma 

família de Mação (conforme relatório do Serviço de Ação Social da Autarquia, que fica 

anexa aos documentos da presente reunião) e tem acompanhado de perto o 

desenvolvimento da mesma. 

Considerando as dificuldades explanadas no relatório social, que do agregado familiar 

consta uma jovem menor e em idade escolar, e para que a situação da família se possa 

restabelecer com alguma estabilidade, proponho que a Câmara Municipal de Mação 

possa apoiar – nos termos da alínea v) do n.º 1 do artigo 33.º - Anexo I da Lei n.º 

75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação e ainda no âmbito da transferência de 

competências assinadas pela Câmara Municipal, desde 1 de dezembro de 2022 – com o 

valor de 300€/mês, durante quatro meses (de julho a outubro de 2023), cujo pagamento 

deverá ser feito em nome de António Luís da Silva Rodrigues. 

Mais proponho que a filha menor, já inscrita no Programa de Tempos Livres – Verão em 

Mação 2023, possa efetuar mais dias/semanas de colaboração nas Piscinas Municipais 

Cobertas, mediante o respetivo pagamento, para que possa ser mais um suporte para 

esta família.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------- 

FEIRA EMPRESARIAL DA NERSANT 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência de outras deliberações anteriormente tomadas relativamente à Feira 

Empresarial da Nersant, proponho, nos termos das alíneas o) e ff) do n.º 1 do artigo 33º 

do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua atual redação, que a Câmara 

Municipal autorize o pagamento ao Centro de Apoio Social dos Trabalhadores da 

Autarquia pelas águas fornecidas aos seguranças durante os dias do evento, num total 

de 143€.  

O mesmo se aplica aos dias da Feira Mostra, num total de 125€, pelo que proponho 

igualmente autorização para pagamento desta despesa ao CAS. 

Ainda no âmbito da Feira Empresarial da Nersant, proponho que a Câmara Municipal 

autorize o pagamento de 276,70€ referente às refeições da Funfarra da Sociedade 

Filarmónica União Maçaense, que atuaram neste certame, assim como o valor das 

águas para o Rancho das Aldeias Unidas, no valor de 36€, ao Café Restaurante A 

Recta.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 
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----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------- 

CAMPOS DE FÉRIAS DE VERÃO 100% MAÇÃO 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes apresentou a seguinte proposta: 

“Encontram-se já a decorrer os Campos de Férias de Verão 100% Mação, que este ano 

se realizam entre 3 de julho e 11 de agosto, com várias atividades, conforme 

Cronograma em anexo. 

Considerando o facto de algumas atividades propostas pelos serviços, carecerem de 

pagamento para ingresso nos locais a visitar (Pavilhão do Conhecimento – Ciência Viva, 

Museu do Megalitismo e Fluviário de Mora), proponho que a Câmara Municipal assuma 

o mesmo, conforme valores indicados nos orçamentos em anexo, nos termos das 

alíneas u) e ff) do n.º 1 do artigo 33.º - Anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na 

sua atual redação.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

----------------------------------------------PROPOSTA------------------------------------------------------- 

ASSOCIAÇÃO DE SAÚDE MENTAL DO MÉDIO TEJO 

A Sr.ª Vereadora Margarida Lopes apresentou a seguinte proposta: 

“Na sequência do trabalho desenvolvido pela Associação de Saúde Mental do Médio 

Tejo, com o Programa IntegrativaMente, em Mação, proponho, nos termos das alíneas 

o) e u) do n.º 1 do artigo 33º do anexo I da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, na sua 

atual redação que o mesmo tenha continuidade no nosso território, nas condições 

apresentadas no documento em anexo.” 

A Câmara deliberou por unanimidade aprovar a proposta apresentada. 

---------------------------DIREITO LEGAL DE PREFERÊNCIA SOBRE IMÓVEL-------------- 

CASA PRONTA – ANÚNCIO Nº 85829/2023 

Foi presente a reunião um formulário da Casa Pronta, para decisão sobre o Direito Legal 

de Preferência da Câmara Municipal relativamente a imóvel, com o artigo matricial nº 

3509, para venda na Freguesia de Penhascoso, Concelho de Mação. Foi deliberado, por 

unanimidade, que a Autarquia não pretende exercer o direito legal de preferência 

relativamente ao imóvel apresentado. 

---------------------------DIREITO LEGAL DE PREFERÊNCIA SOBRE IMÓVEL-------------- 

CASA PRONTA – ANÚNCIO Nº 89800/2023 

Foi presente a reunião um formulário da Casa Pronta, para decisão sobre o Direito Legal 

de Preferência da Câmara Municipal relativamente a imóvel, com o artigo matricial nº 

5264, para venda na Freguesia de Mação, Concelho de Mação. Foi deliberado, por 
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unanimidade, que a Autarquia não pretende exercer o direito legal de preferência 

relativamente ao imóvel apresentado. 

---------------------------DIREITO LEGAL DE PREFERÊNCIA SOBRE IMÓVEL-------------- 

CASA PRONTA – ANÚNCIO Nº 89784/2023 

Foi presente a reunião um formulário da Casa Pronta, para decisão sobre o Direito Legal 

de Preferência da Câmara Municipal relativamente a imóvel, com o artigo matricial nº 

5264, para venda na Freguesia de Mação, Concelho de Mação. Foi deliberado, por 

unanimidade, que a Autarquia não pretende exercer o direito legal de preferência 

relativamente ao imóvel apresentado. 

------------------------------ATRIBUIÇÃO DE NÚMERO DE POLÍCIA-------------------------------- 

REQUERENTE : MARIA DA CONCEIÇÃO MENEZES FRANCO 

Face à informação dos serviços, a Câmara deliberou por unanimidade a atribuição do 

número de polícia 20, ao imóvel sito na Travessa de São Bento, na localidade de Mação, 

União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

----------------------------------------------PROTOCOLO----------------------------------------------------- 

NORMAS DE FUNCIONAMENTO DA PISTA DA BOAVISTA  

Presentes proposta de Normas de Funcionamento da Pista da Boavista, em Mação, bem 

como proposta de Protocolo a celebrar com o Clube Automóvel de Mação. Após análise 

dos documentos apresentados, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar ambos os 

documentos.  

---------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI ---------------------------------

REQUERENTE: FILIPE MARQUES NAVALHO 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Filipe 

Marques Navalho, registado na secretaria sob o nº 8537 em 3 de julho de 2023, em que 

requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de Génese 

Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

dos prédios rústicos com os artigos nº 370 e nº 751  da secção 2A, da União de 

Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira, a Câmara deliberou por unanimidade, 

informar o requerente que não se veem inconvenientes na realização do acto ou negócio 

jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a 

ampliação do número de compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 370 e nº 751  

da secção 2A, da União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 
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---------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI ---------------------------------

REQUERENTE: MATILDE MOTA AGOSTINHO NABAIS DOS REIS 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Matilde 

Mota Agostinho Nabais dos Reis, registado na secretaria sob o nº 8374 em 29 de junho 

de 2023, em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas 

Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do 

qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 45 e nº 159  da secção AX, 

da Freguesia de Envendos, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente 

que não se veem inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual 

resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes dos prédios rústicos com os artigos nº 45 e nº 159  da secção AX, 

da Freguesia de Envendos. 

---------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI ---------------------------------

REQUERENTE: FLORBELA SANTOS E PAULO SANTOS 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Florbela 

Santos e Paulo Santos, registado na secretaria sob o nº 8297 em 28 de junho de 2023, 

em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 

ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 

compartes do prédio rústico com o artigo nº 265 da secção AL, da Freguesia de 

Cardigos, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se veem 

inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a 

resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes do 

prédio rústico com o artigo nº 265 da secção AL, da Freguesia de Cardigos. 

---------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI ---------------------------------

REQUERENTE: IDALINA MARIA MARQUES PEDRO PEREIRA 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Idalina 

Maria Marques Pedro Pereira, registado na secretaria sob o nº 7779 em 20 de junho de 

2023, em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas 

Urbanas de Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do 

qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do 

número de compartes do prédio rústico com o artigo nº 268  da secção 1T, da União de 

Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira, a Câmara deliberou por unanimidade, 
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informar o requerente que não se veem inconvenientes na realização do acto ou negócio 

jurídico do qual resulta ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a 

ampliação do número de compartes do prédio rústico com o artigo nº 268  da secção 1T, 

da União de Freguesias de Mação, Penhascoso e Aboboreira. 

---------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI ---------------------------------

REQUERENTE: NEDTRAD, UNIPESSOAL, LDA. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Nedtrad, 

Unipessoal, Lda., registado na secretaria sob o nº 7929 em 21 de junho de 2023, em que 

requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de Génese 

Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode 

vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes 

do prédio rústico com o artigo nº 71 da secção BG, da Freguesia de Envendos, a 

Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se veem 

inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a 

resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes dos 

do prédio rústico com o artigo nº 71 da secção BG, da Freguesia de Envendos. 

---------------------------------REQUERIMENTO – CERTIDÃO AUGI ---------------------------------

REQUERENTE: MARIA DE LURDES MARQUES DA SILVA 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa ao requerimento de Maria de 

Lurdes Marques da Silva, registado na secretaria sob o nº 8210 em 27 de junho de 2023, 

em que requer parecer da Câmara Municipal nos termos da Lei das Áreas Urbanas de 

Génese Ilegal (AUGI), sobre a celebração de um acto ou negócio jurídico do qual resulta 

ou pode vir a resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de 

compartes do prédio rústico com o artigo nº 64 da secção AU, da Freguesia de 

Carvoeiro, a Câmara deliberou por unanimidade, informar o requerente que não se veem 

inconvenientes na realização do acto ou negócio jurídico do qual resulta ou pode vir a 

resultar a constituição de compropriedade ou a ampliação do número de compartes dos 

do prédio rústico com o artigo nº 64 da secção AU, da Freguesia de Carvoeiro. 

------------------------------------------REQUERIMENTO---------------------------------------------------- 

VIABILIDADE DE DESTAQUE – PARECER DESFAVORÁVEL 

REQUERENTE: SUSANA MARIA LOPES DE MATOS 

Depois de notificado o requerente Susana Maria Lopes de Matos, nos termos do Código 

do Procedimento Administrativo, face à informação dos Serviços Técnicos em relação ao 

seu pedido de informação prévia da viabilidade de destaque de uma parcela de terreno e 
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sobre a possibilidade de nela vir a construir uma edificação, a Câmara, de harmonia com 

a informação dos Serviços Técnicos, deliberou por unanimidade informar que não é 

viável o destaque de nenhuma parcela do terreno com o artigo 613 da secção R, da 

freguesia de Ortiga, uma vez que não reúne as condições legais para poder ser 

realizado, nomeadamente por a área deste ser inferior à unidade de cultura mínima e 

por o índice de construção aparentar já estar esgotado em relação à totalidade do 

terreno. 

---------------------REQUERIMENTO – VIABILIDADE DE RECONSTRUÇÃO------------------- 

REQUERENTE: RUI MANUEL MARTINS DA CUNHA 

Foi presente requerimento de Rui Manuel Martins da Cunha, registado na Secretaria sob 

o nº 5908, em 11 de maio de 2023, no qual requer demolir uma edificação existente e no 

seu lugar reconstruir uma nova destinada a habitação familiar, em um piso, de que 

resultam a manutenção das áreas de implantação e de construção de 50,0 m2 num 

prédio urbano com a área de 81,3 m2. 

Face à informação dos Serviços Técnicos que fica anexa aos documentos da presente 

reunião, a Câmara deliberou por unanimidade aprovar o projeto de arquitetura de 

demolição e reconstrução de uma edificação existente destinada a habitação unifamiliar. 

------------------------------------------ ENCERRAMENTO -------------------------------------------------

E não havendo mais assuntos a tratar, o Sr. Presidente encerrou a reunião, da qual, 

para constar foi lavrada a presente acta que, depois de aprovada vai ser assinada na 

forma legal e que eu Maria Manuela Martins Filipe, Assistente Técnico, subscrevo e 

assino: 


